
Currículo dos membros do Conselho de Administração 

 
MÁRCIO ANDRADE WEBER  
PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO | INDICADO PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO 
INDEPENDENTE 
O Sr. Márcio Andrade Weber é engenheiro civil formado pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul 
(1975), com especialização em engenharia de petróleo pela Petrobras. Ingressou na Petrobras em 1976, 
onde trabalhou por 16 anos, tendo sido um dos pioneiros no desenvolvimento da Bacia de Campos, e 
ocupou diversos cargos gerenciais e diretivos entre os quais se destacam atividades no exterior, na área 
internacional da Petrobras, em Trinidad (1980-1981), Libia (1984-1986) e Noruega (1987-1990). Foi 
membro da Diretoria de Serviços da Petrobras Internacional (Braspetro) (1991-1992) e Diretor da 
Petroserv S.A.  (2007-2020), desenvolvendo a participação da Companhia nas atividades de E&P, 
navegação de apoio e sondas de perfuração para águas profundas. Foi responsável, como CEO da 
empresa BOS navegação (JV entre Petroserv e duas companhias estrangeiras), pela construção em 
estaleiros nacionais de 4 rebocadores de apoio. Paralelamente, como diretor da Petroserv participou da 
construção e operação de 4 plataformas de perfuração para águas profundas, tendo como principais 
clientes a Shell e a ENI (Indonésia). Também atuou como consultor do grupo PMI na operação das 
referidas unidades (2020-2021). 

 

FRANCISCO PETROS  
CONSELHEIRO | INDICADO PELOS ACIONISTAS MINORITÁRIOS DETENTORES DE AÇÕES ORDINÁRIAS PARA 
ELEIÇÃO EM SEPARADO | MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Francisco Petros é advogado pela Universidade Mackenzie, especializado na área de governança 
corporativa, compliance e investigações forenses. Também é formado em ciências econômicas pela 
Pontifícia Universidade Católica de São Paulo, pós-graduado em finanças (MBA) pelo Instituto Brasileiro 
do Mercado de Capitais (IBMEC). Participou de inúmeros cursos no Brasil e no exterior nas áreas de 
governança corporativa, compliance, investigações internas (forenses), acordos criminais e civis em 
diversas jurisdições e regulação de mercados. Atuou durante 25 anos na área de mercado de capitais 
(1983-2008), onde assumiu posições de Diretor e CEO de grandes empresas, tendo adquirido sólidos 
conhecimentos de finanças corporativas, avaliação de empresas e investimentos. Foi Presidente da 
ABAMEC-SP (Associação dos Analistas e Profissionais de Investimento do Mercado de Capitais de São 
Paulo) (1999-2001) e Presidente do Conselho de Supervisão dos Analistas de Mercado de Capitais, 
instituído pela CVM – Comissão de Valores Mobiliários (2010-2015). Foi Conselheiro de Administração 
de empresas brasileiras de grande porte, tendo participado da restruturação da governança corporativa 
e da tomada de decisões estratégicas de empresas, dentre as quais: BRF (2017-2020), Petrobras (2015-
2019) e BR Distribuidora (2015-2016). Nesses conselhos de administração foi membro de comitês 
estatutários de auditoria, de finanças, de pessoas e estratégia. Atualmente é membro do Comitê de Ética 
da FUNCESP, membro do Comitê de Auditoria do Grupo Mapfre (Brasil), Assessor da Presidência do 
Instituto dos Advogados de São Paulo (IASP) e Conselheiro de Administração da Petrobras (eleito em 
Abril de 2022). 

 

 

 

 



JOSÉ JOÃO ABDALLA FILHO 
CONSELHEIRO | INDICADO PELOS ACIONISTAS MINORITÁRIOS DETENTORES DE AÇÕES ORDINÁRIAS | 
MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. José João Abdalla, também conhecido como Juca Abdalla, através dos seus veículos de 
investimento, é um dos maiores investidores individuais de longo prazo da B3, em valores superiores a 
R$ 20 bilhões, com foco nos seguimentos de Óleo e Gás, Energia e mineração, e cujas posições são 
carregadas há mais de 10 anos. Com experiência nos conselhos da CEG e CEMIG, o lhe conferiu 
background importante nos seguimentos de Energia e Óleo e Gás, e cuja atuação sempre foi pautada no 
respeito aos interesses de todos os stakeholders, em especial nas companhias de controle estatal. Com 
foco no controle dos custos operacionais, disciplina de alocação de capital e retorno equivalente ao risco 
assumido por todos os stakeholders, em especial aos acionistas das companhias, sempre com visão de 
longo prazo, o Conselheiro Juca busca apoiar da melhor forma possível o desempenho do Management. 
Principais experiências: (a) Diretor Presidente do Banco Clássico S.A. e acionista controlador, a partir de 
1989, que é acionista controlador de vários veículos de investimento; (b) Membro Titular do Conselho de 
Administração da Companhia Energética de Minas Gerais – CEMIG desde 2019 (foi Suplente de 2015 a 
2019); (c) Membro Titular do Conselho de Administração da Transmissora Aliança de Energia Elétrica – 
TAESA, desde 2019; (d) Membro Suplente do Conselho de Administração da Companhia Distribuidora de 
Gás do Rio de Janeiro – CEG, desde 2015. 

 

JOSÉ MAURO FERREIRA COELHO 
CONSELHEIRO | INDICADO PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO NÃO INDEPENDENTE | CEO 
O Sr. José Mauro Ferreira Coelho é formado em Química Industrial pelas Faculdades Reunidas Professor 
Nuno Lisboa, possui especialização em Ciências dos Materiais pelo Instituto Nacional de Tecnologia (INT), 
mestrado em Engenharia dos Materiais pelo Instituto Militar de Engenharia (IME) e doutorado em 
Planejamento Energético pelo Programa de Planejamento Energético da Universidade Federal do Rio de 
Janeiro (UFRJ). Após exercer a posição de Oficial de Artilharia do Exército brasileiro entre 1983 e 1991, 
ingressou no Instituto Nacional de Tecnologia (INT) onde permaneceu até 1992. Entre 1993 e 1995, atuou 
como pesquisador da área de Engenharia de Materiais no Instituto Militar de Engenharia (IME). Entre 
1995 e 1996, participou do Programa Ibero Americano De Ciencia Y Tecnologia Para El Desarrolo (CYTED). 
Depois, atuou até 2007 como professor de cursos de graduação e pós-graduação em diversas 
universidades públicas e privadas em disciplinas relacionadas ao setor de petróleo e gás natural, entre 
outras. Em 2007, ingressou na Empresa de Pesquisa Energética (EPE), onde permaneceu até 2020, tendo 
assumido as posições de Analista de Pesquisa Energética, Coordenador do Setor de Refino de Petróleo 
da Superintendência de Derivados de Petróleo e Biocombustíveis, Assessor de Diretoria da Diretoria de 
Estudos do Petróleo, Gás e Biocombustíveis, Superintendente Adjunto de Gás Natural e Biocombustíveis, 
Superintendente Adjunto de Petróleo e, finalmente, Diretor de Estudos do Petróleo, Gás e 
Biocombustíveis. Entre 2020 e 2021 atuou como Secretário de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis 
no Ministério de Minas e Energia (MME). Desde 2020 atua como Presidente do Conselho de 
Administração da Empresa Brasileira de Administração de Petróleo e Gás Natural S.A (PPSA). 

 

LUIZ HENRIQUE CAROLI 
CONSELHEIRO | INDICADO PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Luiz Henrique Caroli é Almirante de Esquadra da Marinha do Brasil desde 2016. Além da Escola 
Naval, o Sr. Luiz Henrique Caroli fez os cursos na Escola de Guerra Naval, incluindo Comando e Estado-
Maior (Mestrado em Ciências Navais), Superior de Guerra Naval, e de Política e Estratégia Marítimas 
(Doutorado em Ciências Navais). Além disso, realizou o curso de Altos Estudos de Política e Estratégia, 
na Escola Superior de Guerra. Possui pós-graduação em Planejamento Estratégico e Gestão pelo Instituto 
COPPEAD da Universidade Federal do Rio de Janeiro e o Certificate in Advanced English da Universidade 
de Cambridge. Exerceu diversos 



comando e direções na Marinha do Brasil, tendo ocupado os cargos de Chefe de Logística do Estado-
Maior Conjunto das Forças Armadas e de Diretor-Geral do Material da Marinha. Foi Presidente do 
Conselho de Administração da Empresa Gerencial de Projetos Navais (EMGEPRON) de Jan/2017 a 
fev/2020. Exerceu ainda o cargo de Representante Permanente do Brasil junto à Organização Marítima 
Internacional, em Londres, de Mar/2020 a Mar/2022. 

 

MARCELO GASPARINO DA SILVA 
CONSELHEIRO | INDICADO PELOS ACIONISTAS MINORITÁRIOS DETENTORES DE AÇÕES ORDINÁRIAS | 
MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Marcelo Gasparino da Silva é advogado, Bacharel em Direito pela UFSC, e especialista em 
administração tributária empresarial pela Escola Superior de Administração e Gerência da Universidade 
do Estado de Santa Catarina (ESAG). É certificado em fusões e aquisições pela London Businesse School 
e em CEO para Executivos Seniores pela Fundação Getúlio Vargas (FGV). Adicionalmente, é professor da 
Fundação Escola de Governo (ENA), ministrando cursos de certificação para administradores de 
empresas estatais. O Sr. Marcelo Gasparino da Silva com sua trajetória profissional em companhias dos 
setores mineração e siderurgia, óleo & gás, petroquímico, logística, geração, transmissão e distribuição 
de energia, distribuição de gás natural, transformação do aço, indústria de base, construção civil, 
coberturas para construção civil inclusive geração foto voltáica, distribuição de veículos, agronegócio e 
saneamento básico adquiriu competências, capacidades e conhecimentos, skills que permitem contribuir 
construtivamente nas mais diversas matérias e estratégias que são tratadas nos conselhos que participa, 
tais como turnaronud, estrutura de capital, merger & acquisitions, venda de ativos non core, 
reestruturação financeira de companhias em crise, incluindo recuperação judicial, sucessão de 
executivos, questões jurídicas de alta complexidade e a liderança no enfrentamento que crises de 
impacto global como a COVID-19, dentre outras. É Conselheiro de Administração Certificado pelo 
Instituto Brasileiro de Governança Corporativa –IBGC em 2011 por exame e por experiência em 2019. 
Iniciou sua carreira executiva como Diretor Jurídico-Institucional da Celesc (2007-2009); Foi Presidente 
do Conselho de Administração da Usiminas durante o auge da crise econômica de 2015-16, com ações 
chegando a valer R$ 0,85, em janeiro de 2016 e superando R$ 4,00, após importante atuação do 
Conselho, em abril do mesmo ano. Em abril de 2017, assumiu a Presidência do Conselho de 
Administração da Eternit, que sofreu importante revés em questão jurídica que baniu o uso do amianto 
no Brasil, o que dragou a companhia para um Processo de Recuperação Judicial a partir do ano 2018. 
Liderando o Board no complexo momento, atuou para que a Eternit buscasse um novo negócio com 
energia fotovoltaica, lançando a Eternit Solar e a Tégula Solar em 2019, incluindo no seu portfólio 
produto com tecnologia e inovação. Foi membro dos conselhos de Administração da Bradespar (2015-
16), Battistella (2016-17), Casan (2019), Celesc (2011-14 e 2018-19), Eletrobras (2012-14 e 2016), 
Eletropaulo (2016-18), Gasmig (2020-21), Kepler Weber (2017-20) Tecnisa (2012-14) e Usiminas (2012-
16). Foi membro dos conselhos fiscais da AES Tietê (2013-14), Bradespar (2014-15) e Braskem (2018-19). 
É membro do Conselho de Administração da Petrobras desde 2021. 

 
MARCELO MESQUITA DE SIQUEIRA FILHO  
CONSELHEIRO | INDICADO PELOS ACIONISTAS DETENTORES DE AÇÕES PREFERENCIAIS PARA ELEIÇÃO EM 
SEPARADO | MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Marcelo Mesquita é graduado em Economia pela PUC-Rio, em Estudos Franceses pela Universidade 
de Nancy II e OPM (Owner/President Management) pela Havard Business School. É sócio co-fundador da 
Leblon Equities (desde 2008) e co-gestor dos fundos de ações e Private Equity. Tem cerca de 30 anos de 
experiência no mercado acionário brasileiro, tendo trabalhado 10 anos no UBS Pactual (1998-2008) e 7 
anos no Banco Garantia (1991-1998). No UBS Pactual, atuou como: co-responsável pela área de Mercado 
de Capitais (2007-2008), co-responsável pela área de Ações (2005-2007), responsável pela área de 
Análise de Empresas e Estrategista (1998- 2006). No Banco Garantia, foi analista de empresas de 
Commodities (1991-1997) e Investment Banker (1997-1998). Trabalhou em mais de 50 transações no 



mercado acionário brasileiro (IPOs), tanto no Banco Garantia quanto no UBS Pactual. Desde 1995, é 
considerado por investidores como um dos principais analistas do Brasil segundo várias pesquisas feitas 
pela revista Institutional Investor. Foi classificado “#1 Brazil Analyst” de 2003 a 2006 (#3 em 2002, #2 em 
2001 e #3 em 2000). Foi também classificado como “#1 Estrategista de Ações no Brasil” de 2003 a 2005. 
O Sr. Marcelo Mesquita é atualmente membro do Conselho de Administração da Petrobras (desde 2016, 
eleito por minoritários), da Tamboro Educacional e do Fundo Patrimonial (Endwment) da PUC-RJ. 

 
MURILO MARROQUIM DE SOUZA 
CONSELHEIRO | INDICADO PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Murilo Marroquim de Souza é formado em geologia pela Universidade Federal de Pernambuco, 
com mestrado em geofísica pela Universidade de Houston, Texas, nos Estados Unidos. Trabalha na 
indústria de petróleo há 50 anos, tendo exercido atividades em mais de 20 países na América, Europa, 
África e Ásia. Atuou na Petrobras entre 1971 e 1994, onde ocupou diversas funções gerenciais na área 
de exploração e produção, tendo sido Diretor da Brasoil UK (1989-1993), em Londres, com atividades de 
exploração no Mar do Norte e outras Bacias. Foi Gerente Geral da IBM da Unidade de Soluções para 
Indústria de Petróleo na América Latina (1994-1998). Atuou como consultor, trabalhando para ANP em 
vários projetos (1998-1999), e na Ipiranga como Assessor para Exploração e Produção (1999-2001). De 
2001 a 2011 foi Presidente da Devon Energy do Brasil (Ocean Energy) e desde 2011 é Presidente da Visla 
Consultoria de Petróleo, empresa de consultoria focada em projetos especiais para indústria de energia. 

 
ROSANGELA BUZANELLI TORRES  
CONSELHEIRA | ELEITA PELOS EMPREGADOS | MEMBRO NÃO INDEPENDENTE 
A Sra. Rosangela Buzanelli Torres, foi eleita em primeiro turno na eleição realizada pelos empregados da 
Petrobras em 2020 e reeleita em 2022. É graduada em Engenharia Geológica pela Universidade Federal 
de Ouro Preto (UFOP) e mestre em Geociências pelo Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (INPE). 
Ingressou na Petrobras em 1987 no cargo de Geofísica. Atualmente está lotada na área de Operação 
Exploratória Marítima Águas Profundas. 

 
RUY FLAKS SCHNEIDER  
CONSELHEIRO | INDICADO PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO INDEPENDENTE 
O Sr. Ruy Flaks Schneider é engenheiro industrial mecânico e de produção formado pela Pontifícia 
Universidade Católica do Rio de Janeiro (PUC/RJ) em 1963 e mestre em engenharia econômica pela 
Universidade de Stanford em 1965, cursou a Escola Superior de Guerra. Oficial da Reserva da Marinha. 
Fundou na PUC/RJ o Departamento de Engenharia Industrial, tornando-se seu primeiro Diretor (1966-
1968), estabelecendo o primeiro programa de mestrado em Engenharia Industrial no Brasil. Com 
diversos artigos publicados, atua como palestrante, no Brasil e no exterior. Acumulou vasta experiência, 
tanto como executivo quanto como membro do Conselho de Administração e Conselho Fiscal de grandes 
empresas, incluindo Xerox do Brasil SA (1966-1970), Banco Brascan de Investimento SA e Banco de 
Montreal AS - Montreal Bank (1970-1998), Grupo Multiplan (1988-1991) e INB Indústrias Nucleares do 
Brasil (2007-2012). Atuou como membro do Conselho Consultivo do Banco Central para o mercado de 
capitais, participando da assessoria na preparação do programa de conversão de dívida externa. Criou 
o primeiro fundo de pensão multipatrocinado e introdutor no Brasil dos fundos de Contribuição Definida. 
É membro do Conselho de Administração da Eletrobras desde 2019, atuando como Presidente do 
Conselho desde 2021. É membro do Conselho de Administração da Petrobras desde 2020. 

 
SONIA JULIA SULZBECK VILLALOBOS  
CONSELHEIRA | INDICADA PELO ACIONISTA CONTROLADOR | MEMBRO INDEPENDENTE 
A Sra. Sonia Julia Sulzbeck Villalobos é bacharel em administração pública e tem mestrado em 
administração de empresas com especialização em finanças, ambos na Escola de Administração de 



Empresas de São Paulo (EAESP-FGV). Sonia Villalobos tem mais de 30 anos de experiência no mercado 
acionário brasileiro, sendo a primeira pessoa na América do Sul a receber a credencial CFA em 1994. 
Sonia Villalobos trabalhou de 1985 a 1987 na Equipe DTVM, e de 1987 a 1989 no Banco Iochpe como 
analista de investimentos. De 1989 a 1996, no Banco Garantia como Chefe do Departamento de Análise 
de Investimentos, quando foi votada melhor analista do Brasil pela Revista Institutional Investor em 
1992, 1993 e 1994. Trabalhou de 1996 a 2002 na Bassini, Playfair & Associates como responsável por 
private equity no Brasil, Chile e Argentina. De 2005 a 2011, trabalhou para Larrain Vial como gestora de 
fundos. De 2012 a 2016, Sonia Villalobos trabalhou como sócia fundadora e gestora dos fundos de ações 
na América Latina pela Lanin Partners. Desde 2016, é professora do Insper na pós-graduação Lato Sensu 
nas matérias de gestão de ativos e análise de demonstrações financeiras. Sonia Villalobos é membro do 
Conselho de Administração da Telefônica do Brasil desde 2016 e da LATAM Airlines Group S.A desde 
2018. Ela também atuou como membro do Conselho de Administração, no período entre 1996 e 2002, 
das empresas TAM Linhas Aéreas e Método Engenharia (Brasil), Tricolor Pinturas e Fanaloza/Briggs 
(Chile), Milkaut e Banco Hipotecario (Argentina). Foi membro do Conselho de Administração da 
Petrobras de 2018 até 2020, sendo eleita novamente em 2021 e em 2022. 

 

 
 


